

BLUDENZ

BMX-Club zeigt Herz

0 KOMMENTARE

Von Verein ÖAMTC BMX-Club Sparkasse Bludenz - 13.06.2024 16:33
(Akt. 13.06.2024 16:33)

🔊 Artikel hören



Marina Meyer übergibt den Scheck an Dieter Reis ©BMX-Club Bludenz

Im Rahmen der BMX-Landesmeisterschaft in Bludenz kooperierte der heimische BMX-Club mit dem TRT Trail Running Team Vorarlberg und unterstützte den Herzlauf.

Seit Jahren führt der Herzlauf durch das BMX-Gelände in der Rungelinerstraße, ebenso lang werden dort die Läuferinnen und Läufer durch den BMX-Club versorgt. Dieses Jahr fanden sowohl die BMX-Landesmeisterschaften als auch der Herzlauf am selben Tag statt. Diese Gelegenheit nutzten die Radler und sammelten Spenden für die Herzkinder. Die Übergabe der Spende in Höhe 700 Euro erfolgte durch BMX-Vorstandsmitglied **Marina Meyer** bei der Preisverteilung in der Sparkassenarena, sowohl sie als auch Obmann **Dieter Reis** zeigten sich sichtlich erfreut über die spontane Partnerschaft der beiden Vereine und bedanken sich bei allen für die herzliche Unterstützung.